

Wir trauern um unseren Turnerkameraden

Sepp Wiederkehr

Mit Betroffenheit und grosser Trauer müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser langjähriges Mitglied am 13. September 2017 überraschend und viel zu früh verstorben ist. Wir verlieren mit Sepp einen liebenswerten und hilfsbereiten Freund und Kameraden.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Vorstand und Mitglieder der Männerriege Neerach

Der Trauergottesdienst findet am Mittwoch, den 27. September 2017 um 14.00 Uhr in der katholischen St. Mauritius Kirche Bonstetten (vis-a-vis Bahnhof Bonstetten-Wettswil) statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Wer spenden möchte, berücksichtige bitte den SAC Sektion Manegg Zürich, Postkonto 80-23766-4, Vermerk: Hüttenfonds